



Découvrez en avant première notre premier single J'essayerai encore ce Jeudi à 14h (heure du Québec) / 20h (heure de France).

ABONNE-TOI : https://www.youtube.com/channel/UCGMD-5Q5jDWUeHrsoMN1sCw/?sub_confirmation=1

« J'essayerai encore » parle de notre quête continuelle et de notre incapacité, en tant qu'adorateurs, à trouver les mots les plus justes et les plus beaux pour définir notre Dieu, un Dieu qui dépasse toute compréhension et toute description.

- Sébastien Corn

« J'essayerai encore » est née de la collaboration entre Sébastien Corn, pasteur et directeur de création à l'église la Chapelle et leader du groupe Impact Musique ainsi que de Samuel Olivier, auteur, compositeur, interprète et conducteur de louange. Il fait également partie des leaders du Collectif Cieux Ouverts, un groupe de louange interdénominationnel et intergénérationnel basé en France.

« J'essayerai encore » sera disponible sur les plateformes de streaming et sur YouTube le 11.9.20.

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com